
 1

向华人社区讲真相的一些体会 
 

北美大法弟子  

【正见网】今年五月，在我们所在城市华人社区最大的一次中美游人超过十万的活动中，在展
出大厅，“真善忍”三字立于正中，一目了然，旁边美丽别致的插花展位立着由花拼成的英文
“FALUN GONG”，绿底黄花，引人注目。此次证实大法活动的成功，蕴涵了外地赶来的学员
的用心准备和付出和当地学员的整体共同努力。借此，我们与华人社区也开始了更深层面的友
好交往。  

这里，就有关和华人社区接触的经验和不足，讲出来和大家交流，我们共同提高。  

持续地和中文媒体、社区讲清真相  

早在 1999 年底，一个看似偶然的机会，我到了一家中文报社做排版编辑，从那时起开始了深
入华人社区的经历。  

媒体是社区的窗口，可以从媒体报导中了解到社区的团体和重要侨领。报社负责人对大法的认
识在其中的作用是重要的，报社报导反映着社区大多数的态度，但报社负责人个人对大法了解
真相后对我们的理解和好感也确实会影响到社区。新闻报导往往能让更多人明白真相，同时报
社人员本身的态度，会让接触他们的社区人改变。  

我们在常人报社的真相版面一直没有断，资金确实困难时，我们减为半版或隔周一次，这样总
和他们有着联系，每当大事发生，如日内瓦、科技大会、长春电视成功播放大法真相，他们都
在报社新闻版登出这些新闻，我们送版面时还谈谈新闻之外学员感人的故事。  

后来才感到送版只是表面现象，有这样一个合适的机会一次次地面对面地接触，讲真相给他们
才是根本。邪恶不断的造谣，我们需要不断的了解人们的思想变化，清除邪恶造成的影响，并
给予正面的信息，持续的和媒体保持联系是很必要的。在长春电视成功播放大法真相时，我送
版时谈到了，一位编辑笑着说：“看报导了，法轮功 HACK 了电视节目。”我立刻解释说：“大陆
学员冒着生命威胁，这样做是为了让人们知道真相。他们付出那么多，心里装的是老百姓
呀。”听这样一说，编辑就用新的口吻说：“你们技术能插播四十多分钟电视，挺了不起的。”  

纯净心态，不以地位区分人。我自己就是做编辑的，深知编辑愿意帮忙时所帮的不亚于社长，
因为他们就是具体做事的。对报社所有人员，我都讲清真相，把他们当作朋友；从外地回来，
不忘带一点小礼物给他们，一次送《回归的旅程》小册子，问她们想看简体字还是繁体字？编
辑说：“你多拿点简体字吧，我们这儿，大陆代表团来的多。”说着把小册子摆到了他们报社的
陈列桌面上，我惊喜不已，再三致谢。没想到等他们主动帮我们时竟比我们想象的还要好。  

我因采访遇到过不少社区人士，当时我对他们不分职业，谁都是以诚相待，对采访尽心尽力，
后来他们见我都是致谢，我都告诉他们是法轮大法“真善忍”改变了我，于今想起，所有遇到的
人都不是偶然的。虽人们信仰不同、团体看着复杂，但我们只看人心的善念，谁都会感受到我
们大法学员的纯正。  

一点经验是，对报社中人，可以多考虑面对面讲真相给他们听，即使我们送去了不少文字资
料。因为报业的人天天就是接触文字，职业习惯看东西都是草草看，出完一次报后，根本不想
再看太多文字，但耳朵里听到的反而印象深。我有几次了解到，他们把真相讲给别人时，有时
是直接重复我们告诉过他们的话。  
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讲真相给华人 海内外不可分割  

海外华人对大法的正面理解对大陆华人的影响是非常明显的。一次中国大陆一高级代表团来访
问，我恰好去采访，在招待餐会中，我一个一个的找他们，先说明我接下来的谈话内容不会报
导，只是在难得遇到他们的机会反映一下国内很难听到的真相，我谈出了法轮功的真相和对法
轮功的迫害。他们都说有些情况确实不清楚，回去好好调查调查。可等我最后与代表团领队谈
时，他马上把造谣媒体的话重复出来，他说到什么，我澄清什么，可到后来他已经有点不愿接
受和承认了。就在这时，我们当地负责联系招待他们的社团负责人走过来，对他说：“法轮
功，这件事啊，我们外面人看的很清楚，是江 XX 在违反宪法… … ”此言一出，该领队一副惊讶
的表情，一句话都没有再说出来。这位社团负责人从中南海总理的明智处理被否定联系到文革
等等。该领队一直认真的听着，看出来，他在重新思考。海外华人社区负责人的话，使他感受
到了法轮功被正面认同的力量。  

和华人讲真相重在言行和用心  

师父说：“因为我想不管什么原因走入大法的，总是他（她）们的一个难得的机会。… … 毕竟
他（她）生在大法弘传之时… … ”。(《精进要旨》“大法不可被利用”)每个和我们接触的人也
是他们难得的了解大法真相的机缘，长期打动人心的除了讲真相，更重要的还要注意言行。  

当时我们还没有条件在家排每周的法轮功真相版时，就在报社排，社长要按小时付给我钱时，
我从没有要，我说：“按职员来说，我该收，但作为法轮功学员，让人知道法轮功真相和洪扬
大法，是不能自己得好处的。两种做法都对，但我愿意我按法轮功学员的标准做。”有几次看
到我一月下来，她付给我的薪水抵不上我所付给她的法轮功版广告费时，她很过意不去。  

在工作中，我听到了她们闲聊时很多人的事事非非，我都在认真排版，从不道人长短。也许深
厚的信任就是这样建立的。慢慢我和别的一些社区人士交往时，就先听到反馈说，“学法轮功
的人人品非常好。”  

一次快下班时，我猛然发现大陆新闻版有抵毁大法的新闻，标题赫然，我马上说：“这是在骗
人，我得删掉这条消息，”就开始动手删改版。开始社长想算了早回家，但看我非常认真的神
情，她就帮我，找替代的广告，后来我才意识到社长没有任何怪我那时擅自动作，也许是那时
的维护大法的正念，也许是看到一向任劳任怨、谦虚忍让的我少有的如此认真的坚持，她帮助
了我。此后，这份报纸再没有过诬蔑大法的文字。  

虽和这家报社关系很好，我们一直寻找机会和另一家报社联系，后来另一家报社也开始登出我
们真相的版面和新闻。“同行是冤家”，开始我这家的社长不高兴，认为我们对她的报纸不信
任，我认真的同她讲：“我和另一报社联系是因为我认为华人社区和新闻界，对法轮功应该有
共识。”她理解地点点头。以后，当地新闻界的共识共同抵挡邪恶压力，使邪恶言论无处容
身。  

中文学校是家长最关心和肯为孩子花时间的地方，中文学校也是华人集中的场所。三年间，我
们在两所学校举办了讲清真相讲座，播放真相片，回答人们的问题，活动前，我们寄请贴，给
社团、社区重要人士寄去真相小册子；活动后，带点甜点致谢，又可以讲讲真相。总之，我们
寻找机会，创造机会，利用每一次接触让他们了解大法的真相，  

那时在报导新闻时，我们没有点出具体参加的侨界知名人士，而是对几十人参加和普遍提出的
疑问等如“是不是参与政治，国内迫害真有那么厉害吗，到底能不能吃药”等等，我们写出了学
员的回答，我们知道更多没来的人非常关注这次活动，会看媒体报导，没来是有多种顾虑，而
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解答他们的因谣言造成的误解和心头疑问是最重要的。随着媒体的报导非常正面，后来来参加
我们活动的人就多了。  

我们整体地区学员对华人讲真相都很尽心。和一位学员私交好，客流量大的商店，摆放了真相
材料架子，一直摆放着各种洪法资料。中文小册子一到，在中国商店门口，有两位学员骄阳下
发了几个周末，别的学员给同事小册子时，得到回答：“已经有了，周末你们两个和蔼的阿姨
已经发给我们了。”一位美国学员也去发中文小册子，中国人认真的接过资料，我们听了都很
感动。  

五月，几位学员参与中华日社区活动，设了书法插花两展位。书法展位摆出常人的好诗词和师
父的《论语》、《修内而安外》等，每个人过来后，书法艺术家为游客写姓名，每人走时，我
们会送上免费的真相材料。插花展位的艺术家献身说法，自己原烧伤后得大法痊愈，今因坚修
法轮功，从大陆看守所逃出来。既讲了真相揭露了邪恶。由于学员谦虚、默默付出心态的详
和，两位大会负责人有空就来这里坐坐，很是和谐。大会负责人说：“两天来和你们几位学员
相处，感到你们比一般人更有热心，更容易相处。我们还会有以后的合作。”在活动结束后，
他写给我们的特别感谢信中，说：“对于法轮功，你们就坚持你们和平的讲清真相，总有一
天，人们会认同你们的。”  

对“渐入世人道”的一点理解  

在五月的中华日活动中，我们原来按法轮功团体申请展位，没有批准，我们顺着情况，为大会
办好书法和插花展位，但心里我们随时都想着证实大法。此次大厅共八张展桌，原来只定给我
们两张，后来因其它展位的人没来，又给了我们五张大桌子，“真善忍”居中，真是“戏台为法
摆”，又是安排的比我们所设想的更好。改变了心态，我们不再是一定根据自己的想法非要怎
么怎么做，而是真正出于在帮他们的心时，他们自然能感受得到，而大法自有巧妙安排。  

在他们的总结会中，一位固守对大法有偏见的人提出异议，但这两位负责人对我们的支持和帮
助使得相当多的人们已对我们有了正面认同。我们为此次活动做了一盘录像片，对中华文化的
负责与用心，对社区凝聚的关心，看后自明。当社区人士们看完后，一致好评，有不知道的人
问是谁做的时，当时在场因今年做义工而成为明年大会组委会成员的学员笑着说道：“是法轮
功学员。”  

在后来的章翠英画展，面对华人的晚会，当地学员的整体协作，附近学员的支援，各显其能，
使活动办得很成功。所有中文报社对我们的报导比我们自己写的还好，当地三家电视台采访章
翠英画展，市长致词、国会议员褒奖，全新的正法局面在当地展开。  

看清自己的执著 反思救度世人  

因大法工作需要，我曾到外地几个地区做过一段时间。这段时间暴露出我内心很深处的东西。
顽固的坚持自己的认识，意识到错还想掩盖、保护自己，因为私维护自己暴露出负面的甚至恶
的心态，纯净的找自己的错很难，也许这就是我们偏离大法，今天师父正法我们同化大法的原
因。  

曾经苦恼于人还不能明白大法真相时的顽固、冷漠，但后来意识到，人其实是很弱的，是微观
因素控制着他们的思想，那么如果在我们的空间场中，我们不去掉执著自我的顽固和冷漠，我
们就清理不掉那层物质，人就解脱不出来。  

走过这负面的一切，是大法和师父的慈悲。一次我有机会问师父一个问题。师父看向我这边
时，我随即感到头脑中一片热流，我意识到师父是在帮助清理我问题深层的障碍。回想师父的
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理解和鼓励，是那无尽的慈悲让我自信地努力去做好，发自内心去做好。谁不愿意好呢！师父
告诉我们“但是那种慈悲是一种伟大的佛法的力量的体现。不管你再不好、再坏的东西，象钢
铁一样的东西在佛法的慈悲威力面前都得熔化掉。”(《在美国西部法会上的讲法》第 60 页)。
我想我能做的只有记着师父怎样对待我们，日后我也学着去这样对待别人。今天的人们更需要
我们善待他们，为他们铺条路，在大法中摆正位置。  

不落下一个有缘人  

两年前，一次我和几位同修去中文学校讲真相时，几个人围着我，说着误解的话，其中一位中
年女士表现得尤其厉害，我叫着“大姐”，一点点解释着，等我从她们中走出来，再发给别人资
料时，别人都接了。回家后只觉得身心疲惫。此时，另一同修告诉我她做的一个梦，梦中我们
在前线抢救伤员，开始是轻伤，自己能走的，在后来是重伤员，断胳膊少腿的，伤口散发着难
闻的气味，露出难看的物质，开始她都不愿看，但他们在眼巴巴的望着我们，她分明地感到：
他们的生命就在我们的一念间。听了她的梦，我知道师父在告诉我，看着人们对大法的态度，
不要看表面，表面不好的东西越多，误解越深，只是说明他在另一面伤得越重。从此后，不管
人什么态度，我都一次次提醒自己正念善待他们。耐心去掉他们的障碍，多明白一个是一个。
值得一提的是，两年多前误解极深的那位“大姐”，此次在中华日中被我们的插花之美所吸引，
久久不愿离去，这次，她不但接受了我们的小册子，临别时还和我拥抱了一下。当时我就想，
一切都在变，人也会变，可别因自己一时的偏见与不宽容而落下了推远了任何一个有希望的
人。  

不知为什么，我对华人感觉很亲近，常常在想到他们辗转千百年，而在大法洪传时被蒙蔽，看
到他们在杯盘交错中的浑然不觉时暗暗落泪，言谈中他们的喜乐忧愁我都能分明地感受的到。
平时在中国城看到中国人，我会主动对他们笑笑，在合适时打打招呼，以后留心给他们真相资
料。在看到师父《北美巡回讲法》后，才深知挽救华人的重大意义，曾经一段时间放淡了对华
人讲真象的用心，也要参加并不擅长的向美国人洪法。深究自己，深处不是真正为救度众生，
而是想证明自己人中的能力。执著自己，执著表面，却不知失去的是更深远的责任，后来，我
真正地安下心做对华人讲真相的事。  

一位学者看完了《法轮大法和平之路》录像后说：“在对法轮功打压结束后，法轮功将成为全
球信仰。”国内一位武警说“谢谢你的电话，这个电话，我终生感谢。”国内一位律师在通话两
小时后，说：“如果人类真有未来向好的方向的转变，人类有大范围精神觉醒，你们是付出
者，我们是得益者。”… …   

太多的生命在等，希望以后自己做好。这里借师父的一段话与大家共勉：  

“众生珍惜大法就是珍惜自己的生命，慈悲众生。大法不变不动，生生不息，长存于世，天地
永固。” 

 
 


